

Dandim 1701/Jayapura Paparkan Progres Pembangunan KDKMP kepada Aster Panglima TNI

Anker Putra Cyklop - PAPUA.WARTAWAN.ORG

Jan 18, 2026 - 09:23



Jayapura – Komandan Kodim (Dandim) 1701/Jayapura, Kolonel Inf Taufik Hidayat, memaparkan perkembangan pelaksanaan pembangunan Koperasi Desa Merah Putih (KDKMP) di wilayah Kodim 1701/Jayapura melalui video conference (vicon) yang dipimpin oleh Asisten Teritorial (Aster) Panglima TNI Mayor Jenderal TNI Suhardi, Selasa (13/1/2026).

Kegiatan vicon tersebut berlangsung di lokasi pembanguna Koperasi Desa Merah Putih, Jalan Protokol Koya Barat, Distrik Muara Tami, Kota Jayapura, Provinsi Papua. Dalam kesempatan tersebut, Dandim 1701/Jayapura didampingi oleh Pasiter Kodim 1701/Jayapura Mayor Inf Afandi serta Danramil 1701-22/Muara Tami Kapten Inf Karel.

Turut hadir mendampingi kegiatan ini antara lain Kaur Bakti Kodim 1701/Jayapura Kapten Arm Enos F, Kepala Distrik Muara Tami Bob Fanataba, Lurah Koya Barat Martince Graba Geri, serta Batuud Koramil 1701-22/Muara Tami Pelda Suwito.

Sebelum pelaksanaan vicon, Dandim 1701/Jayapura bersama Pasiter dan Danramil Muara Tami melaksanakan peninjauan langsung terhadap bangunan Koperasi Desa Merah Putih di Kelurahan Koya Barat. Peninjauan tersebut dilakukan guna memastikan kesiapan sarana dan prasarana yang akan dilaporkan kepada pimpinan TNI.

Dalam paparannya kepada Aster Panglima TNI, Kolonel Inf Taufik Hidayat menyampaikan bahwa total desa yang menjadi sasaran Program KDKMP di wilayah Kodim 1701/Jayapura berjumlah 274 desa. Hingga saat ini, terdapat empat titik yang telah memperoleh dukungan dana dan telah memasuki tahap pembangunan.

Selain itu, sebanyak tujuh titik telah berhasil diinput ke dalam portal pada minggu berjalan, serta direncanakan penambahan tiga titik lainnya untuk dimasukkan ke dalam portal dalam waktu dekat. Dari empat titik yang telah menerima dukungan dana tersebut, seluruhnya saat ini berada dalam proses pembangunan.

“Realisasi kemajuan fisik pembangunan pada empat titik tersebut mencapai maksimal 35 persen, dan seluruh dana yang telah diterima telah dimanfaatkan sepenuhnya sesuai peruntukannya. Tidak terdapat dana yang menganggur di wilayah Kodim 1701/Jayapura,” tegas Dandim.

Lebih lanjut, Dandim menekankan bahwa dalam pelaksanaan dan pengendalian Program KDKMP, Kodim 1701/Jayapura senantiasa menerapkan prinsip kehati-hatian serta ketertiban administrasi. Setiap titik yang diusulkan dan dimasukkan ke dalam portal terlebih dahulu melalui proses pengecekan secara menyeluruh, khususnya terkait status lahan.

“Kami memastikan seluruh lokasi yang diajukan berstatus clear and clean. Kodim 1701/Jayapura tidak mengajukan lokasi ke dalam portal apabila masih terdapat permasalahan lahan yang belum diselesaikan, guna menghindari kendala dalam pelaksanaan pembangunan,” jelasnya.

Melalui pelaksanaan vicon ini, diharapkan pembangunan Koperasi Desa Merah Putih di wilayah Kodim 1701/Jayapura dapat berjalan secara optimal, tepat sasaran, serta memberikan manfaat nyata dalam mendorong peningkatan perekonomian dan kesejahteraan masyarakat desa di wilayah Kodam XVII/Cenderawasih. (Redaksi Papua)